
 

LAUMESFELT GILLES 
17, corniche de l’Ermitage – 30900 NIMES 

Propriétaire de chevaux depuis 2012 

Eleveur depuis 2018 

7 chevaux à l’entrainement 

 
 

Chère Madame, Cher Monsieur, 

 
Je souhaite m’engager à vous représenter au Collège des Propriétaires au Comité régional 

de la Région Sud Est pour agir comme je l’ai fait pendant de nombreuses années, à la fois au 

Comité et au Conseil Régional, lors d’un précédent mandat, mais également au travers de 

l’association des propriétaires de trotteurs du sud-est.  

 

Je partage certaines des propositions de réformes défendues par Caroline Sionneau, candidate à la 

présidence de la SETF et le mouvement USCH qu’elle incarne. 
 

▪ Il est impératif d’engager une réforme structurelle de l’Institution hippique pour 

réduire les coûts de fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU afin de réaugmenter les 

encouragements, allocations et primes à l‘éleveur.  

 Il y a encore trop de strates hiérarchiques inutiles, et des masses salariales 

excessives. 
 

Comment ? En créant un pôle de pilotage unique chargé d’assurer les fonctions d’encadrement, ce 

qui permettra des économies d’échelle tout en maintenant l’autonomie de chaque société mère. 
 

▪ Il est impératif de faire évoluer les programmes et conditions générales de courses. 
 

Comment ? En privilégiant souplesse, dynamisme et protection des chevaux, en ajustant les 
niveaux de qualification, voire dans la modification des conditions de requalifications, dans 
un programme pour les chevaux de 8, 9 et 10 ans, et surtout dans la revalorisation des 
allocations des moyennes et basses catégories et des courses PMH. 

 Il y trop de disparité entre les allocations selon les hippodromes, il en va de la 

survie de certains qui font partie de la culture locale. 

▪ Améliorer la lutte contre le dopage. 
 

Comment ? Par l’indépendance du laboratoire de la filière hippique, la création d’une commission 
chargée de l’analyse des résultats et l’établissement d’un passeport biologique pour chaque cheval… 

 Mais aussi des sanctions plus fortes contre les fraudeurs confirmés et récidivistes. 

 
J’ai développé de nombreuses entreprises et je fais partie d’associations sportives ou 

d’organisations socioprofessionnelles en qualité de bénévole. Passionné des courses de trot 

depuis très longtemps, je sais qu’il nous faut nous battre pour tenter de préserver cette passion. 

Si vous m’accordez votre confiance, j’apporterai mes compétences et mon énergie au projet 

commun que de nombreux propriétaires partagent. 

          Gilles Laumesfelt 


